

さよなら朝倉

3年弱、私が朝倉で過ごした時間です。その内2年以上は、新型コロナ感染拡大に伴うかなり厳しい制約を受けました。しかし、川がありダムがあり山があり、温泉があり旅館があり特産品があり、畑がありコミュニティがあり販売所があるこの朝倉で特別な時間を過ごすことができたのはいい機会でした。朝倉には伝統、ヒト、風習もあります。

朝倉での経験について、例えたった一日のことでも要約するのは難しいです。ここ朝倉で、日本が独自の路線で世界の大国になることを可能にした日本人の本当の才能、技術力、人生哲学を理解しました。



私の心に深く刻まれた思い出深い出来事を一つ挙げるとすれば、それは間違いなく秋月中学校の文化祭です。校長先生にご招待頂き、日本全国で毎年行われるこの特別な行事に参加することができました。数時間の間、文化祭の様々なプログラムを見学し、その素晴らしさに完全に魅了されました。弁論、合唱、演劇、太鼓、ピアノ、表彰式など、その構成も内容も、プロフェッショナルにふさわしい優れたレベルでした。あの瞬間、私はとても大きな気づきを得ました。将来を担う世代のパフォーマンスを通して、日本という国の強さ、創造力、団結力の全てを見たのです。

朝倉での生活は、私に問いかけ、挑戦し、教え、成長させてくれました。友人たちに会ったり、温泉を楽しんだりするために、きっとまた朝倉に戻ってくると思います！私の日本での冒険はまだまだ続きます！